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NN0707管城时报

履职建言诉民意 齐心协力谋发展

区政府工作报告以新时代特征为
背景，分析形势科学精准、思路清晰，成
绩令人鼓舞，对管城的发展充满信心。
工作报告完全符合全区广大人民群众
的利益和愿望，站位很高、落点很实，是
一个鼓舞人心、催人奋进的好报告，是
当前指引管城高质量发展的纲领性文
件。在以商都历史文化区建设的大发
展战略机遇中，借助文化产业发展的东
风，河南国香茶城也要依据自身条件展
开茶文化创新与传播，多方举办茶文化
特色活动，早日建成中原茶文化博物馆
和茶文化主题公园，为“商都历史文化
区”建设增添具有3000多年的茶文化历
史魅力和内涵。借助小李庄火车站建设
的大机遇，姬霞敏建议，要进一步完善南
部、东南部新区的基础设施建设，尤其是
路网建设和东南区域的公交场站建设，

尽快补齐短板，同时加强城市精细化管
理水平，提升城市品质和东南门户形
象。乘“小李庄火车站”建设之东风，树
立城市东南门户形象，企业也要抓住机
遇，坚定信心迈开步伐，全力以赴为管
城蓝图的实现贡献自己的力量。

补齐短板 提升城市品质和东南门户形象
区人大代表 姬霞敏

作为基层人大代表，张慧霞认真听
取了“一府两院”和区人大常委会工作
报告。区政府工作报告中“我们必须树
立昂扬向上的坚定信心、我们必须强化
舍我其谁的使命担当、我们必须保持时
不我待的忧患意识、我们必须发扬拼在

分秒的干事作风”体现的干事创业精神
鼓舞人心，报告中围绕区委“一四四”发
展体系，坚持以项目建设为主线，安排
实施的“大力实施产业优化升级行动、
大力实施项目建设提质行动、大力实施
城乡品质提升行动、大力实施生态文明
攻坚行动、大力实施温暖家园行动、大力
实施社会治理提效行动”六大行动催人
奋进。区政府工作报告中布局中心城区
的有机更新、金岱园区的产业升级、新火
车站商务区与渠南片区的高标准规划
与建设，为管城区明天的发展提供了
更加广阔的空间。身处商都历史文化
建设核心区，张慧霞将把此次大会精
神转化为今后工作的强劲动力，积极
投身到商都历史文化区建设的大潮中
去，为打造更加靓丽的城市会客厅、塑
造更加靓丽的城市名片而不懈努力。

积极投身商都历史文化区建设的大潮中
区人大代表 张慧霞
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管城区两会期间，来自辖区各行各业的人大代表充分发挥代表主体作用，为全区经济社会发展积极建言献策。大家一致认为，区政府工作报告
全面、准确、客观地反映了管城区去年经济社会发展的总体情况，对今年的工作安排扎实可行、鼓舞人心、催人奋进。 记者 柴琳琳

管城区在 2018年经济社会发展各
方面都取得了不凡的成果，管城经济发
展成绩喜人、硕果累累，一连串数据详
细说明了管城发展成果。作为管城创
业方面的人大代表，对管城未来发展充
满了信心。今年，管城未来发展的战略
做出了“一四四”的发展规划，为未来管
城发展找准了定位、指明了方向。同
时，区政府工作报告中认真务实、敢于
担当、朴实为民的态度和语言，让代表
们感到深深的敬意和温暖，这是一个证
明管城实力、表现管城文化、成就管城
形象、亮出管城品牌的一个重大项目，
同时也带动管城经济可持续发展,奠定
郑州中心城市地位的伟大工程，作为管
城人民，他为此感到无比自豪。

管城的发展迎来了更多的发展机
遇,新的火车站地区 5年后将是一座崭

新的国际新城,金岱产业园也将变成省
级产业新区, 管城企业信心百倍 ,也将
抓住千载难逢的机会,和管城社会同进
步、共发展,为管城区的美好家园增加
自己的贡献度,同时让企业基业常青,造
福更多的客户和员工。

让企业基业常青 造福更多的客户和员工
区人大代表 韩跃军

几年来，管城的变化大家有目共
睹,街道更靓了，城市更美了。管城区
在商都历史文化区建设、生态文明建
设等方面都取得了卓越成就。作为
管城发展的见证者、参与者和受益
者，陈丽红对于如何做好自己所从事
的工作以及如何履行好代表职能，都
有了更多思考。

近年来，初中民办招生方式备受关
注，原有民办招生方式不仅助长了培训
机构，同时也加重了学生的课业负担。
今年我市将改变民办初中的招生模式，
实行电脑随机排位+学校面谈的形式，
这不仅改变了民办初中笔试掐尖的招
生方式，也有效促进了教育公平，保护
了学生的身心健康发展。作为一名教
育代表，陈丽红非常支持政府的大胆举
措，同时也会积极宣传相关政策，做好

解释等工作。在今后的工作中，她将紧
紧围绕区“一四四”发展体系，结合管城
教育发展实情，充分把握当前管城发展
面临的宝贵机遇，做好教育、办好学校，
谱写管城教育发展新篇章，以优异成绩
向中华人民共和国成立70周年献礼。

做好教育 办好学校 谱写管城教育发展新篇章
区人大代表 陈丽红

听取了区政府、区法院、区检察院
和区人大常委会的工作报告，对 2018
年管城区在各个方面所取得的成绩感
到无比振奋。

作为一位“老代表”，顾晓天认为人
大代表的工作既是琐碎的又是严谨的，

要做好代表工作，一方面要不断学习。
通过学习了解国家大政方针，增强履职
尽责、建言献策的能力；另一方面，要勇
于实践。坚持“从群众中来，到群众中
去”，事关百姓福祉，再小都是大事，只
有这样才能真正履行好代表职责，充分
发挥好代表作用。

顾晓天是一位社会公益事业的从
业者，从事的中国体育彩票是国家公益
彩票，肩负着为国家筹集社会公益金、
促进社会公益事业发展的初心和使
命。她将用更开阔的视野和更贴近百
姓生活的方式践行“责任彩票”理念，落
实“负责任、可信赖、健康持续发展的国
家公益彩票”目标。下一步，她将把人
大代表工作与本职工作相结合，为以商
都历史文化区为统揽的全域城镇化做
出新的更大的贡献。

为社会公益事业发展贡献力量
区人大代表 顾晓天

区政府工作报告是一个求真务实、
开拓创新、振奋人心、催人奋进的好报
告。总结成绩务实客观、恰如其分，总
结经验准确到位，分析问题清醒坦率、
深刻透彻，实事求是、令人信服；对2019
年工作部署，立足本区实际，以人民为

中心，全面贯彻落实“一四四”发展体
系，明确了工作目标，制定了一系列切
实可行的具体措施，具有很强的针对性
和可操作性，为全区高质量发展提供了
遵循和指导，也为民营企业发展指明了
方向、带来了机遇。

作为民营企业代表，希望区政府
充分发挥规划引领作用，注重因地制
宜，开展实地调研、充分进行论证，加
快南部区域科学规划、合理规划进
度，为管城南部发展提供有力支撑，
让规划蓝图成为现实。在今后的工
作中，他也将以前所未有的力度，主
动融入“一四四”发展体系；以前所未
有的务实作风，认真履行代表职责；
以前所未有的担当，狠抓企业发展，
为建设“四个管城”和助推管城高质
量发展贡献力量。

充分发挥规划引领作用 让规划蓝图成为现实
区人大代表 黄涛


